

Boletín de Competencias N 10

27 de Julio de 2016

RECORDATORIOS:

Les comunicamos que el sábado 30 de julio en el horario de las 10:30 hs, se realizará la reunión informativa para entrenadores en el club Vélez Sarsfield.

Invitamos a la participación de la misma a todos los entrenadores de todas las categorías y niveles

Resolución Consejo Directivo Boletín N° 4: Árbitros para los partidos de la categoría U13: A partir de la segunda fase del torneo, para los partidos de la categoría U13 se designarán un árbitro y un aspirante. Arancel vigente: árbitro \$150, aspirante \$100.

Se recuerda que las tanto las tablas finales como el fixture de la Conferencia Sur B estarán disponibles en la página web de nuestra asociación a partir de la semana entrante dado que falta disputar una fecha del fixture de la primera fase.

Se recuerda también la modalidad del campeonato en esta segunda fase:

SUPERIOR

Nivel A Zona campeonato

La zona de campeonato estará compuesta por los 2 (dos) primeros equipos posicionados de la primer fase del Nivel A de cada conferencia. (Dos de la conferencia Norte, dos de la Oeste y dos de la Sur) 6 (seis) equipos.

Se jugarán partidos de ida y vuelta, todos contra todos.

Total 10 (diez) partidos.

Al término de esta fase, quedarán posicionados del primero (Nº1) al sexto (Nº6). Los dos primeros esperarán rivales.

Los cuatro equipos restantes jugarán en modalidad de Play Off al mejor de tres en cancha del mejor ubicado, de la siguiente manera:

3º vs 6º **Partido "A"**

4º vs 5º **Partido "B"**

Los ganadores de los Partidos "A" y "B", jugarán en modalidad de Final Four con los dos primeros clasificados de la segunda fase.

El Final Four tendrá formato de Semifinal y Final, jugándose la primera fecha en cancha del segundo clasificado y la final en cancha del primer clasificado.

Zona de Conferencias

La Zona de Conferencias estará conformada por los 5 (cinco) equipos que permanecieron en el Nivel A, más los dos primeros equipos ascendidos del Nivel B, quedando conformadas las Conferencias norte y sur con un total de 7 (siete) equipos, y la oeste con 6 (seis) equipos.

Se jugarán partidos de ida y vuelta, todos contra todos.

Cantidad de fechas: 12 (doce).

Para definir al campeón de la Zona de Conferencias, se jugará un triangular entre los 3 (tres) posicionados en el primer lugar de cada una de las Conferencias regionales.

El triangular se jugará en cancha neutral. Los 3 (tres) últimos equipos posicionados de cada conferencia, descenderán de manera directa al Nivel B, para el año 2017.

Segunda fase - Nivel B

La segunda fase del nivel B, estará conformada por los equipos que permanecieron en dicho nivel en la primera fase. La forma de disputa entre equipos será informada oportunamente, una vez que contemos con los equipos que participarán.

Por una cuestión de cantidad de inscriptos, los equipos de las Conferencias Norte y Oeste conformarán una única conferencia.

Los equipos de la región Sur permanecerán en su conferencia.

Al final de la segunda fase, los dos primeros equipos posicionados de cada conferencia, ascenderán de manera directa al Nivel A, para el año 2017, aclarando que dichos equipos deberán cumplir con las pautas establecidas en las Reglas Generales de dicho año.

INFERIORES

Segunda fase - Nivel A

La segunda fase del nivel A, estará conformada por los equipos que permanecieron en dicho Nivel del Consolidado en la primera fase (cinco equipos) y aquellos dos equipos que hayan ascendido en la primera fase del nivel B, tomando siempre el Consolidado.

Conformarán la Zona Conferencias.

Se jugarán partidos de ida y vuelta, todos contra todos. Total 12 (doce) partidos.

Para cada categoría, los primeros equipos de cada conferencia, jugarán un triangular para disputar el título de Campeón de Conferencia regional.

Los partidos se disputarán en la cancha del mejor posicionado (entendiéndose por mejor posicionado a aquel equipo con mayor porcentaje de victorias obtenidas en esta fase.

De persistir el empate, se definirá por Sistema Olímpico).

Total de partidos disputados por cada equipo: 26 (veintiséis). A estos partidos se les suman los partidos que juegue en cada triangular.

Los tres últimos equipos posicionados del Consolidado de cada conferencia, descenderán de manera directa al Nivel B, para el año 2017.

Segunda fase - Nivel B

La segunda fase del Nivel B, estará conformada por los equipos que permanecieron en dicho nivel en la primera fase.

En esta segunda fase, los equipos de las Conferencias Norte y Oeste conformarán una única conferencia, jugando partidos de ida y vuelta, todos contra todos.

Los equipos de la Conferencia Sur jugarán dentro de su misma conferencia partidos de ida y vuelta, todos contra todos.

Para cada categoría, clasificarán los dos primeros de cada Conferencia para jugar las finales de la siguiente manera:

1° de la Conferencia Norte/ Oeste vs. el 2° de la Conferencia Sur **Partido "A"**

1° de la Conferencia Sur vs. el 2° de la Conferencia Norte /Oeste **Partido "B"**

Los ganadores de los partidos "A" y "B" jugarán la Final del Torneo, en cancha neutral.

Al final de la segunda fase, los dos primeros equipos posicionados de cada conferencia, ascenderán de manera directa al Nivel A, para el año 2017, aclarando que dichos equipos deberán cumplir con las pautas establecidas en las Reglas Generales de dicho año.

Informe Competencias- Primer Semestre 2016

En este primer semestre del año pudimos observar un desarrollo activo de la actividad deportiva programada. Se inscribieron al comienzo de año 47 clubes de los cuales:

- 45 compitieron la categoría superior, habiendo 6 de ellos competido únicamente esta categoría.
- 3 compitieron presentando un equipo "B" para la categoría superior.
- 40 compitieron las categorías formativas e inferiores, de los cuales 35 compitieron presentado de manera integral todas las categorías.
- 1 compitió presentando equipos "B" para categorías inferiores (U15 y U17).
- 9 compitieron la categoría maxibásquet.
- 2 compitieron únicamente la categoría maxibásquet.

Categoría superior

Para la totalidad categoría superior, se programaron por fixture y fueron disputados un total de 351 partidos:

- 112 partidos para la Conferencia Norte.
- 112 partidos para la Conferencia Oeste.
- 127 partidos para la Conferencia Sur.

De estos partidos se puede decir que aproximadamente entre el 85 y 90 por ciento de los mismos fue jugado en tiempo y forma, según lo estipulado por el fixture elaborado y las programaciones semanales. El porcentaje restante fue jugado en otras fechas por diversos motivos. Durante esta primera etapa pudimos ver postergaciones por condiciones climáticas que imposibilitaron el uso de las instalaciones para el desempeño de la actividad deportiva (gran parte de este porcentaje restante es en relación a esta causas: lluvias, humedad excesiva, goteras en las canchas, etc.) , suspensión por torneos realizados a nivel regional y nacional (afectando a los equipos de las Zonas "A" de las Conferencias) y a la vez también han sido reprogramados encuentros por no presentarse los correspondientes árbitros en el horario de juego (estando los partidos dentro de la programación fueron omitidos por Designaciones).

El desempeño dentro de la Categoría Superior desde el punto de vista disciplinar no contó con grandes inconvenientes. Pudimos ver situaciones aisladas respecto a sanciones a jugadoras por alguna falta técnica, o a su vez, inconvenientes de conducta que vinculan a entrenadores/as, pero que fueron resueltos de manera acorde por el Tribunal de Disciplina a la brevedad.

Categorías formativas e inferiores

Para la totalidad de las categorías formativas e inferiores, se programaron por fixture y fueron disputados un total de 894 partidos:

- 168 partidos para la Conferencia Norte A.
- 168 partidos para la Conferencia Oeste A.
- 168 partidos para la Conferencia Sur A.
- 270 partidos para la Conferencia Norte Oeste B.
- 120 partidos para la Conferencia Sur B.

Los partidos de las categorías formativas e inferiores fueron todos programados y disputados en el cierre de esta primer parte del año.

Por un lado, hubo suspensiones las cuales se deben factores similares a los señalados para la categoría superior, es decir, condiciones climáticas desfavorables, realización de torneos federales y nacionales en día de disputa y falta de los árbitros correspondientes por omisión de Designaciones.

Se pueden destacar las siguientes cuestiones:

- La Conferencia Norte Oeste B para terminar en los tiempos correspondientes a esta primera mitad del año (es decir, para empezar la segunda fase de la competencia anual in adeudar partidos) debió adelantar cuatro fechas establecidas por fixture, la cuales conllevaron un esfuerzo significativo de todos los clubes implicados en cuanto a la comunicación, puesta en diálogo y acuerdo para justamente acordar nuevos días para esto encuentros. Esta gran tarea, la cual fue pedida desde Competencias, resultó trabajosa pero pudo logarse con efectividad.

- En reiteradas ocasiones, delegados de distintos clubes relataron sistemáticos episodios de violencia (sobre todo violencia verbal) de parte del público hacia el cuerpo técnico, jugadoras y árbitros, en lo que respecta a las categorías formativas. Esto no es un dato menor ya que este tipo de casos también pueden encontrarse de forma aislada en otras categorías como las de inferiores, pero cobraron protagonismo y repitencia en las categorías de formación, sucediéndose los episodios más conflictivos del semestre en los partidos que disputan jugadoras que son niñas de muy corta edad que juegan por la competencia pero a su vez por un sentido de recreación.
- Fue establecido para el año el plazo de un mes para la conformación de los planteles de las categorías de formativas (pre mini, mini y U13) para que los clubes pudiesen realizar un trabajo de inclusión de jugadoras para esas categorías, sin tener que perder el punto de presentación. Queda toda la segunda mitad del año para seguir reforzando esta tarea que no es cumplida en su totalidad ya que en varias oportunidades, los clubes no llegan al mínimo de jugadoras requeridas para la obtención del punto de presentación. Se presentan casos particulares como el 17 de agosto, Ciudadela Norte y Estrella de Berisso, que han sufrido quita de puntos en su puntaje de la categoría superior por no completar en más de cinco fechas al menos una de las categorías de formativas.

Cambios de localía

Los cambios de localía fueron muy pocos en esta primera parte del año. Los mismos fueron producto de que el club local no disponía de su gimnasio disponible para realizar la actividad ya que contaba con otra actividad de la misma disciplina, de otra disciplina deportiva o mismo una actividad recreativa o festiva propia de la institución (aniversario del club o actividades del club para el barrio).

Bajas de categoría

En esta primera mitad del año se produjeron la baja del equipo de Categoría Superior del club Cooperativa Tortuguitas, por razones que no explicitadas ante la AFMB. Quedaron adeudando planillas de juego de los últimos encuentros disputados. Se produjo la baja a su vez de la categoría U13 del club el 17 de agosto, el cual nunca notificó por medios oficiales este retiro (lo que se le solicitó de manera reiterada por parte de la AFMB).

Maxibásquet

El torneo de maxibásquet difiere del resto de las categorías ya que es carácter anual. Se programaron por fixture 48 partidos hasta la fecha, comprendidos en 12 fechas de 4 partidos cada una (más una fecha que queda para uno de los clubes como "libre").

De estos partidos, 43 se jugaron y 5 fueron suspendidos.

Las razones de estas suspensiones fueron: condiciones climáticas desfavorables para la disputa de los encuentros, la omisión por parte de Designaciones, lo cual implicó la suspensión de un encuentro, causa ajenas a la actividad como duelo y torneos de maxibásquet de índole federal e internacional, donde algunos clubes se inscribieron y participaron.

No hubo problemas significativos que problematizaran la competencia de esta categoría. En lo que respecta a esta primera parte, su desarrollo fue ameno y todos los delegados se comunicaron en tiempo y forma en aquellos casos donde presentaron algún inconveniente. Maxibásquet fue la categoría con menos inconvenientes en esta primera parte de año.